

- Giru (-blot) Klecks ö(^-^ö

Von MoonJellyfish

Kapitel 1: * 1. Klecks~ □

- Giru (-blot) Klecks ö(^-^ö

„Nii~“

„Was?“, fragt er genervt.

„Du könntest aussehen wie ein Gangster...“

„aber?“

„diese Polunder die dir deine Mum immer kauft...“

>.<“ - Nii

„Satoshi... HALT DEN RAND!!!“

Ich glaube das Satoshi zu Hause nicht viel beachtet wird.

Er tut immer das wo zu er Lust hat...

Tut nie die Dinge die unsere Lehrer zu uns sagen und... ist immer ziemlich direkt.

Wenn er was an einem nicht mag, dann sagt er es gerade heraus.

Ich finde das nicht schlimm... eher interessant.

Dennoch... ich halte mich lieber bedeckt... muss ja nicht jeder von mir wissen ^^“

„Heute möchte ich euch einen neuen Mitschüler vorstellen. Er ist, mit seiner Familie, neu zugezogen. Ich hoffe ihr seid nett zu ihm und nehmt ihn schnell bei euch auf.“, erzählt unsere Lehrerin und schaut bei den Worten: „nett zu ihm...“ zielsicher auf Satoshi.

Dann öffnet sich die Schiebtür und ein ziemlich großer Junge, mit schwarzen Haaren, kommt herein.

Seine langen Haare fallen ihm tief ins Gesicht und... wow... ist er etwa geschminkt??!

Die Vorstellung seiner Person, von ihm selbst, fällt ziemlich kurz, mit den Worten: „Ich bin Shuu.“, aus. u.u“

Da unsere Lehrerin dem nichts hinzufügen hat, teilt sie ihm nun seinen Platz zu. „eto nun gut. Dann nimm doch dort hinten bei Ryo Platz.“, meint sie und.... ahhhh- x__x neben MIR??!! >.< Wie soll ich ihn denn beobachten wenn er neben mir sitzt??!! oO... oh kami~ T__T

Da hab ich's jetzt. Das kommt davon wenn man nie auffällt, fleißig mitarbeitet und immer nett zu sein scheint... ich hab jemanden interessantes in Reichweite und kann ihn nicht bespitzeln... *drop* kami- das ist so ungerecht.... ;_;

„Hi.“, meint er leise als er sich neben mir setzt. Und ich?? Ich schaue ihn an und blinzele doof. >.< Bin ich dumm oder was????!!! Sag was!!!

„Hi.“ ... v.v“ na ja... nicht viel, aber immer hin.

Die Mathestunde war schon i-wie dämlich.

Shuu musste sich mit an meinen Tisch setzen, da er noch kein Buch hat, also konnte ich von nix und niemanden Notizen machen.

Dann haben wir die Arbeiten aus der letzten Mathestunde wieder bekommen und er konnte sehen dass ich voll der Streber bin. v.v“ Zumindest denkt er jetzt sicherlich dass ich einer bin. Denk ich zumindest....

Ich wollte also nicht weiter auffallen und hab mich aus dem mündlichen Teil so gut es geht raus gehalten... aber... zumindest auf Satoshi ist Verlass....

„Hey Ryo~ hast du neben dem Neuen das reden verlernt?“ Das war grad ne falsche Erklärung von Nii. Du müsstest dich doch jetzt einmischen und es uns allen noch einmal richtig erklären.“, meint er gut hörbar. *Kopf meetz Tischplatte* ;___; warum ich?? ...

Ich dachte ich käme gut bei weg wenn ich das ganze einfach ignorieren würde und ließ meinen Blick über jedes einzelne Kästchen meines Karoblockes schweifen. Hmmm... die sind alle gleich groß...

Aber Sato wollte mich heute unbedingt in Szene bringen...

„Ryyyooooo~“

„Ich glaube er hat keine Lust mit so einer holen Nuss wie dir, laut deiner Note in der Mathearbeit, zu reden.“, meint Shuu ganz trocken und schaut mit einem festen Blick zu Satoshi.

- Wow... heldenhaft... nur scheiße das ich wusste das nun sein letztes Mathestündchen geschlagen hatte v.v“ Die Welt ist so ungerecht... *drop*

Leider ging der Rest der Stunde viel zu schnell vorbei. Die Pause, und damit wohl auch die Hinrichtung des Neuen, standen bevor. ...

2. ma... sry ^^"

dat Mero